

Transition écologique : deux journées pour en parler

Carentan-les-Marais (Carentan) — Dans le cadre du Conseil national de la refondation, les habitants de l'intercommunalité sont invités à s'exprimer sur ces sujets jeudi 13 et vendredi 14 avril.

Les habitants du territoire de la communauté de communes de la Baie du Cotentin (CCBDC) sont invités à s'exprimer sur les thèmes de la biodiversité/climat et des transports/mobilités dans le cadre du Conseil national de la refondation (CNR).

Deux journées complètes sont respectivement proposées, par thème. La première, jeudi 13 avril, à la salle des fêtes de Carentan et la seconde, vendredi 14 avril, à la salle des fêtes de Sainte-Mère-Église. « Ces journées se dérouleront sous forme d'ateliers où chacun pourra s'exprimer et éventuellement faire des propositions », expliquent les organisateurs.

« Des sujets essentiels à la vie quotidienne »

Présenté par Laurent Simplicien, secrétaire général de la préfecture de la Manche, le CNR, lancé en septembre, « fait l'objet de concertation territoriale et d'ateliers sur des sujets essentiels à la vie quotidienne, comme l'école, la santé, les freins à l'emploi ou encore la transition écologique dans les territoires ».

C'est ce dernier volet qui a été dévolu à la CCBDC « où les enjeux climatiques sont très importants du fait du littoral qui la borde mais aussi des marais, territoire sensible qui joue un rôle majeur ». Et Laurent Simplicien, de souligner : « Qui mieux que les habitants connaissent le territoire et ses enjeux. »

Pour Jean-Claude Colombel, « ces



Adélaïde Lefèvre, chargée de développement ; Magali Lelong, directrice générale adjointe à la communauté de communes ; Laurent Simplicien, secrétaire général de la préfecture ; Jean-Claude Colombel, président de la communauté de communes ; Dominique Lecoustey, directeur général et Baptiste Roulet, du service environnement et développement durable.

PHOTO : OUEST-FRANCE

réflexions et propositions seront éventuellement reprises pour notre projet de territoire ». Elles seront transmises au niveau national mais seront aussi déclinées au niveau local. Le président de la CCBDC rappelle « que nous devons avoir une vision sur plusieurs années pour répondre aux aspirations de chacun et offrir les mêmes services de qualité à tous ».

Ces deux journées se dérouleront

en plusieurs temps : une présentation du projet et de la journée ; des ateliers où les personnes présentes, par petits groupes, développeront leurs réflexions et poseront les questions qui les intéressent ; un moment de convivialité avec des échanges ; la mise en commun et la restitution des ateliers. « Il s'agit là d'une démarche citoyenne à laquelle nous espérons que le public sera nombreux à répondre », indiquent les organisa-

teurs « Ce CNR est une méthode nouvelle qui implique les citoyens et permet d'aborder les vrais problèmes de la vie quotidienne. C'est du concret », rappelle Laurent Simplicien.

Pour participer à l'une ou l'autre des journées ou les deux, il est nécessaire de s'inscrire sur le site de la Communauté de communes de la Baie du Cotentin : ccbdc.fr.